

## 令和三年度 入学式 式辞

先週は愛知県でも桜が満開になり、自肃ムードの中、控えめに花見に出かける人が多かったことと思いますが、春の暖かい日差しの中、本日令和三年度入学式を執り行うことができることは、

誠に大きな喜びであります。

さて、一〇三名の新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。皆さんの入学を心待ちにしておりました。本来であれば、来賓の皆さんもお招きして行うところでしたが、新型コロナウイルス感染症対策により、参加人数を制限しています。少し寂しい思いもしますが、本日参加できなかつた人たちもそれぞれの場所できつと皆さんのお入学を祝つてくださつていています。

ところで、皆さんはこの入学式にはどのような思いで臨んでいるのでしょうか。この席から見える皆さんの姿は、とても初々しく、そして未来への夢や希望を感じさせてくれ、将来が楽しみでなりません。

ただ、新しく始まる中学校生活へは、楽しみと一緒に不安な気持ちもあるのではないかと思つております。急に難しくなる勉強や、部活動、違う学校の同級生との付き合い方など、小学校の時には経験しなかつたこともたくさん出てきます。しかし、心配は不要です。皆さんのお先輩たちも最初は

不安だらけであつても日に日に慣れていき、充実した学校生活を送ることができるようになつています。教科の勉強や部活動はもちろんのこと、文化祭や体育祭などの学校行事や生徒会活動においても大いに力を発揮しています。そんな先輩たちの姿から様々ことを学び、ぜひ実り多い学校生活となるよう努力してほしいと願っています。そのためのサポートを先生たちは惜しみなく全力で行います。新型コロナウイルス感染症がなかなか収束せず、皆さんと同じように先生たちもなかなか心が晴れないのですが、収束した折には、新しい風を吹き込んだ皆さんと先生たちで佐織中のよき伝統を引き継ぎ、さらに新しい佐織中を創つていただきましょう。

それでは、保護者の方にも校長先生から挨拶をするので、皆さんはそのまま少し待つていてください。

保護者の皆様に、一言ご挨拶申し上げます。お子様のご入学、おめでとうございます。初めてお子様が中学に入学される方にとっては、嬉しく思う気持ちもあるながらも、お子様同様に不安な気持ちがある方もいらっしゃるかと存じます。

困ったことや相談がありましたら、遠慮なく担任に申し出てください。生徒たちの中には、学校で見せる姿と家庭で見せる姿に違いがあることもあります。私たち職員も生徒たちをよく見て、理

解に努めるつもりでおりますが、職員が見過ごしている場合もあります。十年後、二十年後の社会を担う生徒たちはこの愛西市の宝です。生徒たちを職員と保護者の皆様で連絡を取り合いながら共に見守っていく所存です。これからどうぞよろしくお願ひします。

最後に一つお願ひがあります。先ほどから話題に出している新型コロナウイルス感染症ですが、なかなか収束のめどが立っていません。愛西市でも施設で集団感染した例もあります。いつどこで誰が罹患するか分かない状況でありますので、小学校のときと同様に、もしご家庭で陽性反応、もしくは濃厚接触者と判断された場合は、学校への連絡を必ずお願ひします。

それでは、新一年生の皆さんのが今後の活躍を期待して式辞いたします。

令和三年四月七日

愛西市立佐織中学校長 伊藤 克仁